## Quellen:

NDR, "Das verhungerte Kind: Der Fall Jessica und die Folgen", 22.01.2024, aufgerufen am 16.12.2024

https://www.ndr.de/geschichte/chronologie/Das-verhungerte-Kind-Der-Fall-Jessica-und-die-Folgen,falliessica102.html

NDR, Die Narbe, "Mordfall Jessica – Das verhungerte Kind", 13.04.2022, aufgerufen am 16.12.2024 unter

https://www.ardmediathek.de/video/Y3JpZDovL25kci5kZS80NTk5XzIwMjItMDQtMTMtMjEtMDA

Freiburg, F., ""Die Katze bekam zu fressen, Jessica musste hungern"", 25.11.2005, aufgerufen am 16.12.2024

https://www.spiegel.de/panorama/justiz/urteil-die-katze-bekam-zu-fressen-jessica-musste-hungern-a-3 86887.html

Welt, "Prozeß gegen Eltern von Jessica beginnt am 24. August", 29.07.2005, aufgerufen am 16.12.2024 unter

https://www.welt.de/print-welt/article685657/Prozess-gegen-Eltern-von-Jessica-beginnt-am-24-Augus t.html

Heflik, R., "Das Mädchen, das nie existierte", 02.03.2005, aufgerufen am 17.12.2024 unter <a href="https://www.spiegel.de/panorama/verhungerte-jessica-das-maedchen-das-nie-existierte-a-344458.html">https://www.spiegel.de/panorama/verhungerte-jessica-das-maedchen-das-nie-existierte-a-344458.html</a>

Gall I., Zand-Vakili, A., "Mädchen verhungert in Jenfeld", 02.03.2005, aufgerufen am 17.12.2024 unter <a href="https://www.welt.de/print-welt/article505445/Maedchen-verhungert-in-Jenfeld.html">https://www.welt.de/print-welt/article505445/Maedchen-verhungert-in-Jenfeld.html</a>

Siedenburg, B., "Die Großtante der siebenjährigen Jessica erhebt schwere Vorwürfe gegen die Behörden", 09.09.2015, aufgerufen am 17.12.2024 unter <a href="https://www.focus.de/politik/deutschland/verhungert-im-verlies-hamburg\_id\_2033813.html">https://www.focus.de/politik/deutschland/verhungert-im-verlies-hamburg\_id\_2033813.html</a>

Spiegel, "Senat räumt Behördenfehler ein", 08.03.2005, aufgerufen am 17.12.2024 unter <a href="https://www.spiegel.de/panorama/verhungerte-jessica-senat-raeumt-behoerdenfehler-ein-a-345379.ht">https://www.spiegel.de/panorama/verhungerte-jessica-senat-raeumt-behoerdenfehler-ein-a-345379.ht</a>

Stern, ""Wie Verstorbene aus KZs"", 03.03.2005, aufgerufen am 17.12.2024 unter <a href="https://www.stern.de/panorama/verbrechen/jessicas-hungertod--wie-verstorbene-aus-kzs--3555074.ht">https://www.stern.de/panorama/verbrechen/jessicas-hungertod--wie-verstorbene-aus-kzs--3555074.ht</a>

Langrock-Kögel, C., "Spuren eines unsichtbaren Lebens", 19.05.2010, aufgerufen am 18.12.2024 unter

https://www.sueddeutsche.de/panorama/jessica-prozess-spuren-eines-unsichtbaren-lebens-1.924178

Meyer, C., ""Zicke ist tot"", 21.08.2005, aufgerufen am 18.12.2024 unter https://www.spiegel.de/politik/zicke-ist-tot-a-93f600f2-0002-0001-0000-000041505950

Die Arche, Hamburg-Jenfeld, aufgerufen am 18.12.2024 unter <a href="https://www.kinderprojekt-arche.de/standorte/hamburg-jenfeld-freizeiteinrichtung-kinder-und-jugendz">https://www.kinderprojekt-arche.de/standorte/hamburg-jenfeld-freizeiteinrichtung-kinder-und-jugendz</a> entrum

Tagesspiegel, "Fall Jessica "Ich habe es nicht geschafft"", 30.08.2005, aufgerufen am 18.12.2024 unter <a href="https://www.tagesspiegel.de/gesellschaft/panorama/ich-habe-es-nicht-geschafft-1253365.html">https://www.tagesspiegel.de/gesellschaft/panorama/ich-habe-es-nicht-geschafft-1253365.html</a>